

Atáun, 12 de Septiembre de 1964.
Señor Don Pedro de Salol
Valladolid.

Distinguido amigo:

Ayer dimos por terminada la excavación del dolmen de San Martín (Laguardia - Alava -). Es uno de los mayores monumentos megalíticos de este país. Su excavación ha sido hasta difícil; pero los resultados compensan bien el trabajo que nos ha dado. Espero enviarle pronto la reseña de éstas y de las anteriores excavaciones.

En Lequeitio (Vizcaya) reanudaré el próximo miércoles (Día 16) la excavación de Lumentxa que suspendí por Junio a causa de la afluencia de turistas.

En cuanto a mis compañeros, sé que Ugartetxe ha trabajado con éxito en

el poblado de Oro (Murguia - Alava -); que Rolfe ha continuado sus excavaciones en
Kobetza (Ispaster - Vizcaya -) y Apellániz en Covarrada (Cuartango - Alava -),
cuya exploración había comenzado ya hace unos años.

Le saluda su aff. a.

J. M. Martínez